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申报省级“双高计划”答辩阶段研讨会

为了更好地迎接即将到来的省级“双高计划”申报答辩会，充分地

做好准备工作，我校质量保证中心于 11月 23日下午主持召开了“申

报省级‘双高计划’答辩阶段研讨会”。党委副书记李炳昌、党委委员张

世琴以及副校长翟理红出席会议。

首先，由质量保证中心主任孙立枫老师就我校的“双高”申报答辩

PPT进行了模拟汇报。模拟汇报之后，参会人员就汇报的内容、组织

形式、汇报方式等方面进行讨论，并提出建议。

副校长翟理红在听取了孙立枫老师的汇报内容之后，提出了众多

意见。她指出，我们在建设“双高”的过程中，一定要加强对国家相关

政策及文件的学习。要发挥党组织在学校的领导核心和政治核心，结

合我校“三支队伍”、“两个课堂”的大思政体系来不断提高党的思想引

领力。翟理红在发言中强调，“双高计划”既需开拓思路、用于创新，

也要脚踏实地、保证方案落地执行。对人才工程的理解，不要局限于

双师队伍建设；提升学校治理水平，不仅要通过双院协同来提升治理



水平，还需要行业、企业的参与，在校企合作、融合的层面上，来共

同建设“双高”学校。

会议就书院制内容进行了深入研讨。党委委员张世琴提出，书院

制的建设思路和方案我们已经有了，但是具体的落地政策还需要再打

磨。同时，能够支持、匹配“书院制”的组织架构、政策保障和制度也

需要抓紧完善。

党委副书记李炳昌强调，书院制应该要围绕国家对人才培养的政

治目标、思想目标、成长目标来做工作。李书记阐述了现有系部架构

的重要性，并且强调要做好书院制，完善组织架构是当务之急；李书

记同时指出，书院要往思想育人、成长育人、文化育人方向探索，我

校在对书院制的人员组织、职能细分上还需要继续深入探讨，促进分

工精细化。

之后，学前教育专业负责人赵俊以及老年服务与管理专业群负责

人车荧分别就两个专业群的答辩 PPT进行了模拟汇报。汇报之后大

家就两个汇报内容的的表述方式、措辞等方面提供建议。两个专业群

的汇报在内容方面都还需要继续做调整。要保证汇报能在规定时间内，

用更加适当的语速、情感将汇报内容完整地呈现出来。为了达成这样

的目标，两个专业群的汇报内容和汇报形式还需再做调整。此次的研

讨会对打磨优化我校的“双高”答辩汇报起到了积极的推动作用，全体

教职工将为迎接“双高”答辩做好充分的准备。
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